
Ata da reumao da Congregação do Instituto Municipal de Ensino Superior de 
Assis - IMESA. Aos dezenove dias do mês de março de 2002, às 14 horas, 
reuniram-se na sala 43, bloco 4, sob a presidência do professor Luiz Carlos 
Begosso, Diretor do IMESA os seguintes membros da Congregação: Cleiton Joni 
Benetti Lattari, Almir Rogério Camolesi, Marcelo Mânfio, Sarah Rabello de 
Souza, Eduardo Augusto Vella Gonçalves, Osmar Aparecido Machado e 
Maria Beatriz Alonso do Nascimento, Leila Felinto Pinto de Almeida, Maria 
Delma Carvalho, Rosemary Rocha Pereira da Silva e Leonilda Varela. O 
professor Rubens Galdino da Silva justificou sua ausência. O professor Luiz 
Carlos Begosso iniciou a reunião fazendo as seguintes COMUNICAÇÕES: 1) 
Solicitou aos coordenadores que informassem aos professores que o Regimento 
em vigor é o que foi aprovado em 2000 pela Congregação e pelo Conselho 
Estadual de Educação em 2001. 2) foi solicitado à Diretoria Executiva a colocação 
de telas nas janelas dos bloco 7, 8 e 9. Solicitou-se também bebedouros para o 
bloco 8 e mesas para algumas salas de aula (que estão sem); 3) Existe por parte 
da Mantenedora a intenção de solicitar novos cursos para o IMESA. Em breve a 
Congregação será comunicada. Disse também, que a Agência de Publicidade da 
FEMAlIMESA fêz uma pesquisa a respeito do assunto e o curso de maior interesse 
é o de Enfermagem. Em seguida, passou-se às Comunicações dos Membros 
da Congregação: 1) A professora Maria Delma Carvalho solicitou esclarecimentos 
sobre a existência de regulamentação dos estágios de alunos, dado ao fato de 
alguns se ausentarem das aulas para a realização de trabalhos solicitados pelos 
seus supervisores, ao que o professor Luiz Carlos Begosso esclareceu que a 
prioridade são as aulas e nada deveria ser feito fora do horário do contrato. 2) A 
professora Leila Felinto Pinto de Almeida solicitou informações a respeito do 
estacionamento privativo para os professores. O professor Luiz Carlos Begosso 
respondeu que o estacionamento não está pronto. O que ficou pronto foi a Portaria 
de entrada pela Avenida Getúlio Vargas e os ônibus entrarão no Campus para 
deixar os alunos, abrindo assim espaço no estacionamento. A professora Leila 
continuou com a palavra e fêz várias solicitações e indagações: disse que é 
preciso respeitar o luto em caso de morte de autoridades e no caso de parentes de 
professores e funcionários; colocou que a Bandeira também deve ser hasteada e 
com muito cuidado. Perguntou sobre o Plano de Carreira Docente, ao que o 
professor Marcelo Mânfio respondeu que estão ocorrendo reuniões semanais 
entre a Comissão e o Diretor Executivo para levantar o impacto sobre a folha de. 
pagamento. Prosseguindo, a professora Leila disse que a Congregação não foi 
chamada para aprovar os processos de seleção docente realizados recentemente. 
Foi explicado à professora que existe uma Norma para a realização de seleção 
para docentes e que o Conselho de Cursos deliberou sobre os requisitos mínimos 
de cada vaga. Não havendo mais comunicações passou-se à ORDEM DO DIA -
Coordenação do Curso de Jornalismo: O professor Luiz Carlos Begosso disse 
que o curso de Jornalismo necessita de uma coordenação específica de modo a 
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garantir a unidade didático- pedagógica do curso. O assunto foi colocado em 
votação e foi aprovado por unanimidade. O professor Marcelo Mânfio solicitou que 
o Curso de Secretariado também tenha uma ' coordenadoria ou um auxiliar de 
coordenação pois não houve a junção das disciplinas do curso com as disciplinas 
do curso de Administração como era previsto. O professor Luiz Carlos Begosso 
disse que este pedido será discutido em outra reunião da Congregação. Dando 
continuidade, foram referendados pela Congregação, os processos de Seleção 
docente realizados em novembro de 2001 e fevereiro de 2002. A professora 
Sarah Rabello de Souza solicitou permissão para incluir na pauta a redução das 
vagas do curso de Licenciatura em Matemática de 100 para 40. Informou que esta 
é uma sugestão do professor José do Patrocínio, especialista do CEE, desde sua 
vinda na Instituição em 1999. Ele acha que 100 vagas é um número elevado para 
um curso de licenciatura e que a apresentação do relatório com 100 vagas e com 
pequena procura acaba sendo um ponto negativo para a Instituição e para o curso. 
O assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. A professora 
Maria Delma Carvalho sugeriu que seja divulgada a legislação que rege o 
processo de eleição para a Diretoria do IMESA. Foi aprovado também, que o 
Diretor do IMESA irá realizar uma consulta verbal no Conselho Estadual de 
Educação para saber da possibilidade de participação dos mestres no processo de 
eleição e se o vice-diretor também deverá ter o títU/~e ~ Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a reunião, da qual eu, ............... ~: ... Leonilda 
Varela, lavrei a presente ata e a assino com os demal presentes. Assis, 19 de 
março de 2002. 
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